

平成25年度第1回番組審議委員会議事録

1 開催年月日 平成25年5月24日（金）

2 開催場所 CTY本社3階会議室

3 委員の出席

- ① 委員総数 6名
- ② 出席委員数 5名
- ③ 出席委員 小林慶太郎（四日市大学 准教授）
原真由美（民生委員）
山路真一郎（山路工業 代表取締役）
藤井博光（ライブハウス フルハウス 店主）
服部洋明（メガネの隆明堂 店主）
- ④ 欠席委員 白藤直人（四日市商工会議所 職員）
- ⑤ 放送事業者側出席者氏名 塩冶憲司（代表取締役社長）
館克俊（放送制作部部长）
藤田真里（放送制作部リーダー）

4 議題

審議番組 番組名 アイドル探索バラエティー のあたん！
放送日 5月15日（水） 22：00～22：59

5 審議概要

エフエムよっかいち番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、
弊社代表取締役 塩冶憲司が挨拶。
その後、審議番組の視聴・合評が行われました。

6 審議内容

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。

会社：今回ご視聴いただく番組は、「女の子の力で四日市を元気にしよう」という番組趣旨のもと、女の子探偵・泉のあが番組パーソナリティを務め、今、東海地方で話題のご当地アイドルを毎回ゲストに招き、ライブアイドルの魅力を伝えるものです。ご視聴ください。

番組聴取 アイドル探索バラエティー のあたん！
5月15日（水） 22：00～22：59

委員長：みなさんのご意見をお願いします。

委員：最近は一昔前とは違い、個人の趣味や嗜好が細分化されているので、こういった番組も人気があるのかもしれませんが。

委員：そういった時代だからこそ、あらゆる世代、性別の心をつかむような番組制作は難しいのかもしれませんが。

委員：流行がめまぐるしく変化している時代なので、こういった番組はいつまでもはやるというものではなく、一時的なものかも知れませんが、面白い番組だと思います。

委員：主にコアなファン層に支えられている番組のようですが、どのようなリスナーが聴いていて、どれくらいの人気があるのかは局側もしっかりと把握しておいたほうがいいと思います。

委員：番組の中身についてですが、「女の子の力で四日市を元気にする」との番組趣旨なので、四日市のことにもう少し触れてもらうのもいいかも知れません。

委員：サイマルラジオで全国どこからでも聴くことができるので、この番組を通して「四日市」を知ってもらえる良いきっかけにもなると思います。

会社：ありがとうございます。基本を忘れず、よりよい番組作りに努めてまいります。

委員長：より面白い番組にするためにも、検討していただきたいと思います。

会社：貴重なご意見をありがとうございました。またご意見がございましたらぜひご教授いただきたいと思います。1時間半にわたり議論をいただき、ありがとうございました。

次回開催日 平成25年9月27日（予定）

6 審議会の答申などに対してとった処置

特になし

7 記事の公示

エフエムよっかいちホームページにて公示